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 Locarno, 5.11.2012 

 

Egregio Signor Presidente, 

Gentili Signore, 

Egregi Signori, 

 

la vostra Commissione s’é chinata approfonditamente sul Messaggio municipale in questione, 

ed é giunta alla conclusione che il credito richiesto, risulta essere giustificato. 

 

Qualche osservazione in merito. 

È noto che più i veicoli invecchiano maggiori saranno i costi di manutenzione da sopportare, 

in un primo tempo per la scadenza della garanzia, in seguito per le necessità di preparazione 

per i collaudi, che con il trascorrere degli anni diventano sempre più onerosi. 

 

I vantaggi di un nuovo veicolo sono importanti, a partire dalla riduzione dei tempi di fermo 

tecnico, alla possibilità di usufruire della tecnologia più recente sia in fatto di sicurezza sia in 

ambito di immissioni ambientali, come pure al risparmio sul consumo di carburante, che 

tende ridursi nei nuovi modelli, portando ulteriori vantaggi ecologici. 

 

La Commissione della Gestione invita pure il Municipio a far sì che la verifica del fabbisogno 

da parte dei servizi sia puntigliosa. I nuovi futuri veicoli devono rispondere a criteri di 

efficacia e di efficienza e non di prestigio e potenza. 

I commissari apprezzano la scelta intrapresa dal Municipio di non sostituire i veicoli con la 

formula del leasing. 

 

Per questi motivi la Commissione invita il lodevole Consiglio comunale a voler aderire alle 

conclusioni del Messaggio municipale no. 11.  
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